

BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

EXPECTATIVAS EMPRESARIALES SE MANTIENEN OPTIMISTAS DE FEBRERO

En febrero, las expectativas empresariales se mantuvieron en el tramo optimista, según la última Encuesta de Expectativas Macroeconómicas del BCRP.

Resultados de la Encuesta de Expectativas Macroeconómicas 1/

	Febrero 2016	Febrero 2017	
EXPECTATIVA			
EXPECTATIVA DE DEMANDA DE SUS PRODUCTOS A 3 MESES	53	61	↑
EXPECTATIVA DE CONTRATACIÓN DE PERSONAL A 3 MESES	48	52	↑
EXPECTATIVA DE LA SITUACIÓN DE SU EMPRESA A 3 MESES	56	63	↑
EXPECTATIVA DEL SECTOR A 3 MESES	50	57	↑
EXPECTATIVA DEL SECTOR A 12 MESES	60	68	↑
EXPECTATIVA DE LA ECONOMÍA A 3 MESES	47	55	↑
EXPECTATIVA DE LA ECONOMÍA A 12 MESES	59	66	↑

1/ Mayor a 50 puntos (posición neutral) significa que la confianza está en el tramo optimista y menor a 50 puntos en el tramo pesimista.

De acuerdo a la encuesta, las expectativas de la demanda por los productos de la empresa a tres meses se ubicaron en 61 puntos.

Las expectativas de contratación de personal de las empresas a tres meses alcanzaron los 52 puntos en febrero y el índice de situación de la empresa a tres meses subió a 63 puntos.

Igualmente, las expectativas de los empresarios sobre el sector a tres y doce meses se ubican en 57 y 68 puntos.

Y, por su parte, el indicador de expectativas de la economía a tres meses ascendió al nivel de 55 puntos y el de doce meses aumentó a 66 puntos

Lima, 3 de marzo de 2017